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Wir sind ein sehr innovatives, extrem expansives und erfolgreiches mittelständisches Unternehmen im Bereich Automobil-industrie mit Produkten aus dem Bereich: Reifenfüllkompressoren, Sitzkompressoren, Luftfederungskompressoren, elektronischen Regelventilen für CNG, LPG Fahrzeige sowie AdBlue Pumpen.

Für den weiteren Aufbau unseres Werkes  am Hauptstandort  Pietrzykowice bei Wroclaw suchen wir einen 


Assistent der Vertriebsleitung (m/w)


Ihre Aufgaben:

· In dieser neu geschaffenen Stabsposition mit reizvollen Perspektiven unterstützen Sie den Vertriebsleiter bei strategischen Aufgaben wie auch im Tagesgeschäft.
· Dies umfasst im Automotive-Entwicklungsumfeld die Marktbeobachtung/-analyse, das Entwickeln von Konzepten, innovativen Ideen und Lösungen sowie Projektmanagement-Aufgaben.
· Des Weiteren nehmen Sie Vertriebsaufgaben wahr, pflegen Kundenbeziehungen und repräsentieren das Unternehmen nach außen.
· In diesem Gesamtkontext agieren Sie professionell im Umgang mit internen und externen Gesprächspartnern unterschiedlicher Hierarchieebenen.

Ihr Profil:

· Abgeschlossenes technisches Studium (z.B. Elektrotechnik, Mechatronik, Maschinenbau. Wirtschaftsingenieurwesen, Betriebswirtschaft oder Germanistik mit technischem Aufbaustudium).
· Sie sind technisch versiert und besitzen ein ausgeprägtes Verständnis der Funktionszusammenhänge im Fahrzeug.
· Ihre sehr guten Kenntnisse über betriebswirtschaftliche Prozesse und Zusammenhänge zeichnen Sie aus.
· Moderne Projektmanagement-Techniken und –tools beherrschen Sie in der praktischen Umsetzung.
· Ihre selbständige und klar strukturierte Arbeitsweise sowie ein hohes Maß an Eigeninitiative und Kooperationsvermögen kennzeichnen Sie.
· Ihre Persönlichkeit ist geprägt durch Ihr unternehmerisches Denken und Handeln, Ihr kommunikatives und souveränes Auftreten sowie Ihre Fähigkeit, Menschen erfolgreich zu führen.
· Verhandlungssicheres Deutsch und Englisch sind Voraussetzung.
· Der Umgang mit MS Office ist Ihnen bestens bekannt.

Wir bieten:

· Arbeit in einem internationalem Umfeld.
· Die Möglichkeit der Mitarbeit an der Unternehmensstrategie. 
· Komfortable Arbeitsbedingungen und attraktives Gehalt.


Wenn Sie ihr Profil hier wiederfinden, sowie unsere Begeisterung für das Automobil teilen, dann freuen wir uns auf Ihre ausführlichen Bewerbungsunterlagen in Deutsch oder Englisch (Voraussetzung, damit die Bewerbung berücksichtigt werden kann), mit Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung, sowie ihre Verfügbarkeit. 
personal@aircom.ag
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We are a very innovative, extremely expansionist and successful medium-sized enterprise in the automotive industry with products from the area: Tire filling compressors, seat compressors, air suspension compressors, electronic control valves for CNG, LPG and AdBlue pumps.
For the further development of our work at the top location in Wrocław Pietrzykowice we are looking for

Assistant to sales management (m/f)

Your tasks:
· In this newly created position with perspectives you will support the sales manager in strategic tasks as well as daily operations.
· This includes the market research, analysis, developing concepts, innovative ideas and solutions as well as project management tasks. 
· In addition you take care of sales tasks, client relationships and represent the company.
· In this context you will be professionally dealing with internal and external partners from different positions.

You profile:
· Completed technical studies (e.g. electrical engineering, mechatronics, mechanical engineering, industrial engineering, business administration or German studies with a technical graduate).
· You are experienced technically and have a good understanding of the function related to car functions.
· You have very good knowledge about business management processes.
· You use modern project management techniques and tools.
· You independent and clearly structured way of operation as well as a high degree of self-initiative.
· Your personality is driven by your entrepreneurial thinking and behaviour, your communicative and confident appearance as well as your ability to lead people successfully.
· You have excellent knowledge of German and English.
· Your knowledge of MS Office is very good.

We offer:
· Work in an international environment.
· Possibility of the cooperation on the company strategy.
· Comfortable working conditions and attractive salary.

If you find yours profile here, and share our passion for the automobile, we look forward to receiving your application documents in German with your salary expectations and your availability on personal@aircom.ag.
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